
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 
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４期目も 

よろしく 

お願い致します。 
♦

今
回
の
当
選
は
、
私
の
議
員
活
動
を
日
々
支
え
て
下
さ
っ
た
市
民
の
方
々
の
お
か
げ
で
あ
り 

 
 
 
 

選
挙
期
間
中
、
様
々
な
形
で
私
の
選
挙
活
動
を
ご
支
援
、
ご
協
力
下
さ
っ
た
方
々
の
お
か
げ
で
す
。 

 
 

そ
し
て
、
何
よ
り
、
神
原
宏
一
郎
に
、
期
待
を
込
め
て
、
大
切
な
一
票
を
託
し
て
下
さ
っ
た
方
々
の 

 
 

お
か
げ
で
す
。
あ
ら
た
め
て
、
私
は
人
に
恵
ま
れ
た
人
間
だ
と
感
謝
す
る
と
と
も
に
、 

 
 
 
 
 
 
 

今
回
、
私
に
投
票
し
て
下
さ
っ
た
方
々
の
期
待
の
重
さ
も
強
く
感
じ
て
い
ま
す
。

♦
投
票
率
が
４
０
％
余
り
と
低
く
、
多
く
の
有
権
者
の
方
々
に
投
票
所
に
足
を
運
ん
で
頂
け
な
か
っ
た 

 
こ
と
は
、
候
補
者
の
一
人
と
し
て
力
不
足
を
感
じ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
新
人
の
候
補
者
や
他
の
無
所
属
の

候
補
者
に
比
べ
て
得
票
数
が
至
ら
な
か
っ
た
こ
と
は
、
現
職
議
員
と
し
て
、
任
期
中
の
活
動
で
、 

 
 
 

ま

だ

ま

だ

足

り

て

い

な

い

こ

と

が

あ

っ

た

の

だ

と

再

認

識

さ

せ

て

頂

き

ま

し

た

。 
 
 
 
 
 
 
 
 

こ
の
こ
と
は
、
真
摯
に
受
け
止
め
、
今
後
に
活
か
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。 

♦

選
挙
が
終
わ
っ
て
も
、
政
治
も
、
議
会
も
ま
だ
何
も
変
わ
っ
て
い
ま
せ
ん
。
私
も
含
め
、
今
回
、 

 
 
 
 

選
ば
れ
た
３
４
人
の
議
員
、
皆
さ
ん
が
一
票
を
託
し
た
議
員
の
活
動
を
こ
れ
か
ら
の
４
年
間
し
っ
か
り
と 

 
 

チ
ェ
ッ
ク
し
続
け
て
頂
き
た
い
で
す
。
そ
の
こ
と
が
、
議
員
の
質
、
議
会
の
質
、
更
に
は
政
治
の
質
を 

 

高
め
る
こ
と
に
つ
な
が
る
は
ず
で
す
！
！ 

♦

私
に
は
信
念
が
あ
り
ま
す
。
イ
ン
パ
ク
ト
や
面
白
み
に
欠
け
る
か
も
知
れ
ま
せ
ん
が
、
何
よ
り
も
、 

 
 

 

私
自
身
の
こ
と
を
少
し
で
も
知
っ
て
頂
く
た
め
に
、
地
道
に
、
真
面
目
に
、
コ
ツ
コ
ツ
と
自
分
の
思
い
や

活
動
内
容
を
公
開
し
続
け
て
参
り
ま
す
。
よ
り
一
層
、
市
民
に
身
近
な
議
員
を
目
指
し
て
。 

 

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。 

メールアドレス：young_spiritjp@yahoo.co.jp 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～国民健康保険にインセンティブ制度を！！～ 

★要望★保険を使用されない方にメリット感が  

得られる仕組みがあったらいいなと強く思います。

民間保険のノウハウを研究し、個々の状況、    

ニーズに合った保険制度を構築し、保険を使う  

被保険者とほとんど使わない被保険者間の負担の 

公平化、医療費の抑制を図って欲しい。 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 
 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（土・祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://positive-square.sakura.ne.jp/ 
Twitter・Facebook 活用しています！！ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

～プラスチック製容器包装は焼却処理を！！～ 

約２億２千万円

★意見★多額の処理コストがかかっていることに、

もっと問題意識をもつべき。また、市民が分別に 

協力し、多額の税金まで投入しながら、プラス  

チック製容器包装の４割弱は、リサイクルされて 

いない事実を直視すべき。プラスチック製容器  

包装は焼却処理し、２億円を超える歳出の抑制と 

市民負担の軽減を図るべき！！ 

～市の経営感覚を大いに疑問視！！～ 

 

★意見★これまで販売価格の見直しを一切行わず、 

原価割れでの販売を続けてきたことは大問題。  

早急に持続可能な事業運営を実現すべき！！ 

～職員の意識改革は不断の取り組みで！！～ 

 

★意見★ペーパレス会議システムの拡充に加え、 

職員の意識改革により、紙使用量の削減、業務の 

効率化を図るべき！！ 

インフォメーション 

豊中市議会 6 月定例会の予定 
   ◆本会議（初日） 5 月 16 日（木） 午後１時から 

   ◆本会議（役員選挙） 午後１時から 

5 月 21 日（火）、24 日(金)、28 日(火) 

   ◆各常任委員会 午前１０時から 

     6 月 3 日（月）、4 日(火)、5 日(水)、7 日(金)  

   ◆本会議（個人質問） 午前 10 時から 

     6 月 19 日（水）、20 日（木）、21 日（金） 


